

# Wirtschaft

und

# Menschen-

# rechts-

# verletzungen

Wer trägt welche

Verantwortung?

**RECHT  
OHNE  
GRENZEN**

Klare Regeln für  
Schweizer Konzerne.  
Weltweit.



[www.amnestystudentsluzern.ch](http://www.amnestystudentsluzern.ch)

**AMNESTY  
INTERNATIONAL**



HOCHSCHULGRUPPE LUZERN

**Podiums- und**

**Publikumsdiskussion**

**Dienstag 10. Dezember 2013**

# Tag der Menschenrechte

**19 Uhr | Universität Luzern | Hörsaal 5**

**mit anschliessendem Apéro | Eintritt Frei**

**Mit dabei sind:**

**Prisca Birrer-Heimo**

SP Nationalrätin Kanton Luzern,  
Kommission für Wirtschaft und Abgaben

**Regina Ammann**

Syngenta, Head of Public Policy -  
Switzerland

**Kurt Inderbitzin**

BDP Präsident Kanton Luzern

**Danièle Gosteli Hauser**

Amnesty International, Expertein Wirtschaft  
und Menschenrechte

**Moderation:**

**Nelly Keune**

Neue Luzerner Zeitung, Leiterin Markt  
und Wirtschaft

«**Recht ohne Grenzen**» ist eine Kampagne von rund 50 Organisationen. Sie fordert den Bundesrat und das Parlament auf, Regelwerke zu verabschieden, die Unternehmen mit Sitz in der Schweiz dazu verpflichten, Menschenrechte und Umweltschutzstandards weltweit zu respektieren. Dadurch sollen Opfer von Menschenrechtsverletzungen und Umweltvergehen durch multinationale Unternehmen die Möglichkeit erhalten gegen diese, sowie deren Tochterfirmen und Zulieferer in der Schweiz auf Wiedergutmachung klagen zu können. *Die Forderungen und mögliche Lösungsansätze werden im Rahmen dieser Veranstaltung thematisiert.*